

応募等の校名案及び理由			
No.	校名案	理由	件数
1	青空	空はきれいだから♪“	1
2	あじさい	小さな花が集まって大輪の花となっている様子がいくつかの学校が集まって新しい学校を形作るのに通ずることと 何より生野区の区の花があじさいであり小さな子でも知っている花であることが 身近に感じられていいと思いました 現在名古屋在住ですが 昨年末まで大阪に住んでおり「大阪」の新しい試みに誰もが馴染めるすぐに覚えられる名前がいいと思い漢字ではなくあえてひらがながいいと思いました	1
3	あじさい学園	区の花から。 (区の花制定理由: 小さい花が集まって大きな花を形づくる紫陽花の花に、暖かいふれあいのあるまちづくりへの願いをこめて昭和 62 年 10 月に制定された (出典: ぐらしの便利帳))	1
4	生野青空学校	生野の子が、青空の下で、のびのびと、まなんでいけるように、なれたらいいな、という理由で、つけました	1
5	いくの茜色に耀く星義務教育学校	生野西部に「日」が昇り、「艸」が芽生えると「星」と「茜」になる。そんな希望と活力に満ち溢れた大阪の子どもを育てる学校であってほしいから。	1
6	生野あじさい学園	区の花と区名から。 (区名の由来: 舍利尊勝寺の鐘に刻まれている生野長者の伝説にちなみ生野区と名づけられた (出典: ぐらしの便利帳))	1
7	生野学校	・生野区に住んでるから。 ・シンプルでいいと思ったから	1
8	生野絆学校	生野区内の学校合併なので“生野”は残しておきたい、またそれぞれの学校から集まる子どもたちがこれから創り上げる学校なので“きずな”を大切にしていってほしいから。また西生野小学校の卒業生として、西生野小学校で 10 年以上支援サポーターをする者として子ども達や地域の方々との絆も欠かせないから。	1
9	生野義務教育学校	区名から。 大阪市初の義務教育学校であり、生野区全体を代表する学校となることを期待して。	1
10	生野区元気小学校	みんな毎日元気な学校がいいから。	1
11	生野皐が丘小学校	人をからかわない。皐の花みたいに明るく元気にべんきょうしたい。 やさしく安全	1
12	生野四小中学校	4校の小学校と中学校がいっかん校になったので。小中学校と付けた方が分かりやすいと思ったので!! 新しくなるので新と小中は付けるのを推します。	1
13	生野小学校	生野全体の学校が合体するんやったらみんな生野にすんでるから生野小学校。 生野全体の学校が合体するから。	1

14	生野新小中学園	4校の小学校と中学校がいつかん校になったので。小中学校と付けた方が分かりやすいと思ったので！！新しくなるので新と小中は付けるのを推します。	1
15	生野つむぎ義務教育学校	この学校が、生徒同士、生徒と教師、生徒と地域、家族と学校など、様々なきずなを紡ぎ出すような場所になってほしいという願いを込めました。	1
16	生野育美教育学校	子供たちの教育はもちろん、ただ育てるだけじゃなく、美しい教育、そして生野区で子供たちをはぐくみしていく学校にしてください。	1
17	生野望郷学園	いついつまでも、生まれ、育った生野を、なつかしく思うこと。	1
18	生野まち未来学園義務教育学校	生野のまちを将来的に支える人材を育成する、生野のまちの力が学校に関わってこどもを育てる学校だから	1
19	生野みらい学園	生野区の未来を創る学校になってほしいから	1
20	いくの未来学園	大阪市初の義務教育学校として生野区から誕生したことで、ひらがなで「いくの」を表記。未来を担う子どもたちを育だつ思いとして「未来」を表記した。	1
21	いく野みらい義務教育学校	生野の名前の由来には次の通りあります。 生野の「いく」には、「生きる」という用法とは別に、生命力の強く盛んなことのほめ言葉としての用法があります。「いく野」とは生命力の強い野といった意味の言葉です。 このことをふまえ、校名に「未来を生き抜くこどもを育成する」大人の強い思いと「未来に生ききる」「未来を生命尊厳の野(世)としていく」こどもらの決意を込めました。	1
22	いくの未来創造学園義務教育学校	生野にあって、まちの未来と、予測できない未来の社会を主体的につくるこどもを育てる学校だから。	1
23	生野森小学校	皆があつまって森になる。たくさん集まることによってより一層活気がつくことを願って。	1
24	生野陽花総合学校	生野区の花紫陽花からとりました。子供たちが太陽のように花のように明るく楽しく学べる様に	1
25	生野四ツ葉学校	よつつの学校がつながるからよつばのクローバーみたいに幸がくるように	1
26	為成義務教育学校	為せば成る…から、あきらめない心を大切にするという意味で。	1
27	五ツ星	生野の五校が一つになるので、五ツ星になってほしい	1
28	五ツ星学校	なぜ五ツ星学校にしたかは、林寺と生野と舍利寺と西生野と中学校がつながるから五星学校にしました。	1
29	大阪コラボレーションスクール義務教育学校	大阪市初（全国初）の産官学+地域が協働してこどもの学びを支える学校だから。※愛称としての使用可	1
30	大阪市立いく野学院	『いく野』は、生野区の町名の由来の中に『「いく野」とは生命力の強い野といった意味の言葉です。』と書かれていました。 生野中学校区の子どもたちも、力強く育ってほしいとの願いから決めました。 調べると義務教育学校や、小中学校、学園などはよく使われていまし	1

		<p>た。</p> <p>京都の『大原学院』を見かけ、『学院』に惹かれました。</p> <p>生野区役所の方々や教育委員会の方々、大変と思いますが生野区の子どもたちのために、引き続き頑張ってください！</p>	
31	大阪市立いくの学園義務教育学校	<p>西生野小学校並びに生野中学校の校地を活用し、小学校と中学校がひとつになるということで「生野」は外せないと思います。</p> <p>全国の義務教育学校の校名を調査したところ「学園」という名のつく学校が多くありましたので「生野学園」が良いと思いました。ただ「生野学園」と「いくの学園」は残念ながら現在使用されていたので「いくの学園」にして「義務教育学校」を付けた名称としました。</p>	1
32	大阪市立生野小中学校	<p>小さい子にもわかりやすく、書きやすいシンプルな名前にしたかったから。</p>	1
33	大阪市立生野第一教育学校	<p>生野という言葉は残しておきたかった。大阪市初の義務教育学校という事で、「第一」をつけ、義務教育の「教育」をつけた。そして、この学校と同じく、9年制の義務教育がまたどこかに開校されるのならば、「第二」という言葉を用いればいいんじゃないかと思った。</p>	1
34	<u>大阪市立生野未来学園</u>	<p>生野にあるこの学校で日本の未来を担う子供たちが楽しく生き生きと学び、大きく育てほしいという願いを込めた。</p> <p>なお、私は、実家が生野区林寺1丁目にある林寺小学校(昭和39年卒)および生野中学校(昭和42年卒)の出身者です。</p>	1
35	大阪市立大阪第一義務教育学校	<p>特定の小学校の名前を残さない形で、大阪市初の義務教育学校であることが示される名称とするため。</p> <p>「大阪市立第一義務教育学校」では、将来特別区が誕生した場合に「〇〇区立第一義務教育学校」となり、大阪市初の義務教育学校という趣旨から外れてしまうため。</p>	1
36	大阪市立義務教育学校生野学園	<p>小学生も中学生も一体の学校と認識できるように公立ですが私学のように学園と名付けました。</p>	1
37	<u>大阪みらい学園義務教育学校</u>	<p>大阪市初の義務教育学校であるという「大阪唯一」の学校として、大阪の未来をつくるこどもを育成する学校だから</p>	1
38	希望学校	<p>希望がもてる学校にしたいから</p>	1
39	<u>義務教育学校あじさい学園</u>	<p>生野という言葉を使わずに、生野と分かる名前にするにはと考えると、区の花紫陽花がいいのではないかと思います</p> <p>小さな花びらが集まって一つの大輪を形作るあじさいの様に生野で育っていく子ども達の連帯と、心のふれあいを願って付けました</p> <p>校章もあじさいモチーフの物を考えていただきたいです</p>	1
40	<u>義務教育学校いくの学園</u>	<p>・大阪市初の生野区における義務教育学校であり、賛否両論はあるだろうが、義務教育学校を冠に掲げるべき。</p> <p>(本市の2校目以降の義務教育学校をどうするかも予め決めておく必要はあると思うが。)</p> <p>・生野と漢字の名称の場合、生野中、生野中の名称が継承されているかのように思われることから「いくの」とした。</p>	1

		・複数の学校から成り立つ学校ということで学園も入れるべき。	
41	義務教育学校生野学園	・生野中学校の名称並びに4小の起源であり、140年を超える歴史を持つ生野小学校の名称を残す。	1
42	義務教育学校生野やわらぎ学園	・生野中学校区のほとんどが「旧・生野村」だったことから、「生野」を残す。 ・「和らぎ」をひらがなに。 ・聖徳太子の「和を以て貴しとなす」の「和」から。 ・いっしょにとけあう、二つ以上のものがあわさる、という意味の「和」から。 ・4小1中の子ども達、地域の方が一つになるイメージ。	1
43	百済野学園	郷土史から。 生野区西部は古代、百済野と呼ばれていたことに由来。	1
44	クローバー学校	4つの小学校が1つになるので、みんながもっと仲良く幸せになるためのすてきな小学校になるからしあわせのよつ葉のクローバーのようにハートいっぱい的小学校がいい。	1
45	新生野小学校	新しい生野小学校だから 生野中学校へ通う小学校なので“生野”と入った名前にしてもらえたらいいかと思います。子供は舎利寺小学校で名前がなくなるのはさみしがっていましたが。	2
46	新生学院	大阪市で初の義務教育学校とゆうことなので、新しいとつけたいのと、生野区の生きるとう字で新生	1
47	新生教育学園	大阪市で初めての心味と聞き新しく生まれると言う意味と生野を残したいと思う気持ちで考えました。	1
48	生暖舎学園	生野の「生」と、複数の小中学校を一緒にすることから地域を温かく包み込むイメージで「暖」、学び舎、舎利寺など寺と縁のある意味から「舎」、この三字を組み合わせました。	1
49	成長学校	みんなが、学校にきて、いっしょうけんめいべんきょうを、がんばってせいちょうしてほしいから。	1
50	星楽小学校	ほしじゃおかしいからせい。ほしは、みんないっぱい元気。ほしは、スターともいうスターは、みんな元気だし、やさしく、がんばる、ぜんぶあわせた、しあわせだから。	1
51	西林生舎一学校	4つの小学校と1つの中学校ががっぺいするなら思い出を忘れたくないので4つの小学校の頭文字、あと1つにがっぺいするから一という漢字を入れました。思い出を大切にしたいからです。	1
52	そう合学校	4つの学校が合わさっているから。	1
53	寺田町学校	寺田町のちかくにがっこうがあるからです。 もよりの駅が寺田町ですし、林寺・西生野・生野・舎利寺のこだわりが強い分、名前をのこしたいという思いがあると思うので、みんながなれしたしみだれもが知っている寺田町の駅を名前にしました。	1
54	友だち学校	みんななかよくきょうかし思いやりがあるから	1
55	仲よし小学校	なかよしでけんかしない学	1

56	仲良し中小学校	みんなが仲良しだったらうれしいので仲良しにして、中小学校の意味は中は中学校で、小は小学校でまとめたら中小なので中小にしました。	1
57	西生野四ツ葉学校	西生野、生野、しゃりじ、はやしでら、この四つの学校が、がっぺいするから、四ツ葉にしました。	1
58	仁徳義務教育学校	古代より高い文化に恵まれた生野地区の根源は、仁徳天皇の時世にあるため	1
59	猫間川	現在の西生野小学校のすぐ西を流れていた猫間川、歴史のある川にもかかわらず昭和の初めに暗渠となり、町名にもならず、このまま、埋もれてしまうのも残念に思っています。校名から郷土愛を育めるよう願っています。	1
60	はるかす学園	生野中学校の旧校歌となる下総院一先生作曲の歌い出しに「見はるかす生駒の峰は雲まびて」とあるので、この気品ある言葉を校名としたい。新校歌も長く残るものなので、高名な作曲家作詞家に依頼したい。	1
61	光かがやく小学校	みんなのえがおが光かがやくように	1
62	へいわ小学校	4つの学校が集まって、みんな仲良く平和にすごせますようにの願いを込めて。	1
63	御津の浦義務教育学校(みつのうら)	小野小町の一節。生野近郊が歌われている。	1
64	未来羽ばたき教育学校	小中学生には、一生懸命勉強して未来に羽ばたける人材になって欲しい。	1
65	友情学校	友だちどうしの真心や思いやりの心をもてるように。みんながなかよくできるように。	1
66	四ツ葉学校	みんなが学校が楽しくべんきょうをしたり学校がいやってゆう人がいないようにしたいなって思いました。	1
67	四ツ葉ぎむ教育学校	四つの小学校がいっしょになるから、その分人数が大きくなるから、みんながなかよくするために四ツ葉小学校にしました。	1
68	四ツ葉のせいちょう学校	四つの学校が四ツ葉みたいに一つになるからどんだんせいちょうしているから	1
69	令和生野総合学校	新年号に出来た新教育制度の為	1